
Ata da 767ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2021/2024 1 

Data: 06/03/2023 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 2 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações.  3 

2. Expediente:  4 

2.1. Correspondências recebidas: Convite da UNISUL Campus Pedra Branca, para a Inauguração do Centro 5 

Integrado de Saúde que ocorrerá no dia 21/03 das 08h30 às 11h, no Campus da Universidade. 6 

3. Informes: 7 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que a pesquisa do SAMU foi finalizada e amanhã será enviada 8 

para todos os médicos do SAMU e ficará no ar até 24 de março. Advogada Vanessa informa que no dia 02/03, 9 

esteve junto com a contadora Katiane ministrando palestra sobre Holding familiar para médicos, na Regional 10 

de Brusque, com uma boa participação dos médicos da região. Dr. Cyro destaca as participações de Diretores 11 

SIMESC na recepção aos Residentes dos Hospitais Hans Dieter Schmidt e São José (Joinville), Seara do Bem 12 

(Lages) e Regional do Oeste (Chapecó). Dra. Martha Artilheiro, Diretora Regional, enriquece com 13 

comentários o informe dado quanto às reuniões realizadas em Joinville.  14 

3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Eliana não recebeu ligações. Dra. Solange assume o plantão. 15 

3.3. Defensoria Médica: Advogada Vanessa comunica que uma médica hematologista do Hospital Marieta 16 

de Itajaí, diz que faz sobreaviso não remunerado e extra oficial há 9 anos e quando é acionada para ir ao 17 

hospital não recebe a “chamada remunerada”. Já solicitou remuneração do sobreaviso que foi negada. É a 18 

única hematologista e quer ajuda para conquistar a remuneração ou poder usufruir da folga sem compromisso 19 

com os colegas. Advogada Vanessa pediu que enviasse por e-mail um pedido fundamentado. 20 

3.4. Diretorias Regionais: Dr Leopoldo informa que recebeu o relatório quadrimestral das Regionais de 21 

Balneário Camboriú, Itajai e São Bento do Sul.  22 

3.5. Momento SIMESC: “Vamos guardar as nossas máscaras?!” 23 

4. Ordem do Dia:  24 

4.1. Reunião COSEMESC 28/02//2023 – breve relato: Dr. Cyro tece comentários sobre a reunião do 25 

COSEMESC, ocorrida na sede da ACM, com a participação do Superintendente dos Hospitais Públicos 26 

(SUH/SES), Roberto Henrique Benedetti, comenta a matéria jornalística já publicada (será anexada à esta ata) 27 

e aprofunda alguns temas que foram lá debatidos.  28 

4.2. Encontro de Mulheres Médicas – Dra. Eliane apresenta o Save The Date, já enviado às médicas filiadas 29 

da Grande Florianópolis e pede que todos os Diretores façam o compartilhamento com nossas colegas médicas. 30 

A coordenadora Juliana comunica que o acordo com o Hotel Majestc está feito. Encaminhamentos: Dr. 31 

Renato informa que conseguiu para o sorteio um jantar para duas pessoas no Rancho Açoriano, um óculos de 32 

sol e uma diária para duas pessoas no Hotel Fazenda Boqueirão. Dra. Eliane relata que outros brindes junto 33 

aos parceiros do SIMESC Plus, já foram conseguidos. Comunica que o convite (aprovado por todos) será 34 

enviado nas próximas semanas e que outros ajustes continuarão sendo feitos. 35 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Avaliação evento FMB; Contabilidade Pessoa Jurídica. 36 

6. Assuntos informais: Nada relatado. 37 

 38 

Florianópolis, 06 de março de 2023.  39 

 40 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC 41 

e revisada pelo Dr. Leopoldo Alberto Back, Secretário Geral do SIMESC) 42 

 43 

 44 

 45 

 46 



 47 

Reunião do COSEMESC – 28/02/2023 48 

A primeira reunião do Conselho Superior das Entidades Médicas (COSEMESC) de 2023 teve a presença do 49 

Superintendente dos Hospitais Públicos de Santa Catarina, Roberto Henrique Benedetti, e do deputado 50 

estadual médico, Vicente Caropreso, que juntamente com as lideranças médicas debateram assuntos 51 

relacionados à Saúde. O encontro foi realizado na terça-feira (28/02), na sede da Associação Catarinense de 52 

Medicina (ACM). O primeiro ponto de pauta tratado, foi sobre a necessidade de realização de concurso público 53 

para suprir as contratações temporárias que não geram vínculo dos médicos com as unidades de saúde e deixam 54 

os hospitais desassistidos. “Temos a preocupação em resolver esta situação e o formato de contratação tem 55 

sido pauta da Secretaria”, informou Roberto Benedetti.  Segundo o coordenador do COSEMESC e presidente 56 

do Sindicato dos Médicos (SIMESC), Cyro Soncini, pelo que se pode perceber, há o reconhecimento deste 57 

grave problema e médicos aguardam que a SES apresente com maior brevidade possível uma solução para 58 

esta grave questão. Sobre os ajustes no Decreto nº 1.752/2022 que tratam sobre a Remuneração por 59 

Produtividade Médica (RPM) que foram concluídos pelo governo anterior e entregues à nova gestão estadual 60 

para os devidos encaminhamentos, o Superintendente informou que estão sendo analisados com cautela. 61 

“Estamos estudando uma maneira de tornar o serviço mais eficiente e remunerar melhor os profissionais e tão 62 

logo haja novidades conversaremos com as Entidades Médicas”. Embora os leitos de UTIs neonatais e 63 

pediátricos tenham crescido no Estado, no último semestre de 2022, a importância de se abrirem mais leitos 64 

também foi uma reivindicação apresentada pelos dirigentes do COSEMESC. Roberto Benedetti afirmou que 65 

o atendimento neonatal historicamente apresenta falta de profissionais e estrutura e que o assunto está sendo 66 

encaminhado. Ele também destacou o compromisso de concluir projetos de regularização dos hospitais e UTIs 67 

junto aos Bombeiros, além do certificado de regularidade perante o CRM, bem como o reequipamento das 68 

unidades próprias, na medida em que decorrer a gestão. Sobre o sistema de informática, o Superintendente 69 

compartilhou “vamos lançar processo de licitação para um sistema que integre as informações entre hospitais, 70 

situação que hoje não ocorre, que poderá contribuir para maior agilidade e eficiência do serviço, evitando 71 

inclusive gastos desnecessários”. Roberto Benedetti também reforçou a meta do governo em zerar a fila de 72 

cirurgias por meio de mutirões e se colocou à disposição do COSEMESC. “Tanto as Entidades Médicas como 73 

o Governo tem interesse em melhorar a Saúde de Santa Catarina e certamente juntos poderemos ter melhores 74 

resultados”. Para Cyro Soncini, a abertura do diálogo é um ponto muito positivo. “Temos um governo que 75 

recém assumiu, e em dois meses já nos reunimos com a secretária de Estado da Saúde e com o Superintende 76 

dos Hospitais, o que mostra boa vontade em ouvir e discutir com os médicos”.Os presidentes Ademar José de 77 

Oliveira Paes Junior (ACM), Eduardo Porto Ribeiro (CRM), Luiz Alberto Silveira (Acamesc), e os médicos 78 

presentes Vânio Lisboa (SIMESC) e Juliano Pereima (CRM) avaliaram que a reunião foi boa e reafirmaram 79 

que as Entidades Médicas podem e estão à disposição para ajudar. 80 

Outros assuntos 81 

Na reunião também foram atualizados assuntos que são acompanhados pelo COSEMESC: 82 

- Déficit de médicos no Hospital Universitário (HU/ UFSC): A informação apresentada é que a EBSERH 83 

autorizou a contratação de profissionais que foram aprovados no último processo seletivo. 84 

- Atraso no pagamento dos médicos do Hospital Regional do Oeste: Após reunião com a secretária de Estado 85 

da Saúde e interlocução das Entidades Médicas está decidido o repasse dos recursos necessários para quitar os 86 

atrasos ocorridos no hospital, ficando o débito mensal para o custeio futuro ainda em debate com a Secretaria. 87 

- Conselho Estadual de Saúde: A ACM e o SIMESC asseguraram suas presenças no Conselho Estadual de 88 

Saúde nos próximos quatro anos. 89 

- ACAMESC – A Associação terá seu espaço próprio na sede da ACM, ampliado, para melhor atender seus 90 

acadêmicos. 91 

 A próxima reunião do COSEMESC será realizada no dia 28 de março, na sede do CRM. 92 

 93 
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